

2 DE JUNIO DE 2024 - SOLEMNIDAD DEL CORPUS CHRISTI



# ECOS DE



# La Mercè

Nº 225

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA  
MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo  
escribiendo a [basilicamercedbarcelona@gmail.com](mailto:basilicamercedbarcelona@gmail.com)

«Cristo instituyó este sacramento como el memorial perenne de su  
pasión, siendo la más maravillosa de sus obras. Y lo dejó a los suyos como  
singular consuelo en las tristezas de su ausencia»  
Santo Tomás de Aquino

LECTURAS DEL  
DOMINGO



BLOG "ECOS DE  
LA MERCED"



*PALABRA DE VIDA ETERNA*  
*MARCOS (14,12-16.22-26)*

El primer día de los Ázimos, cuando se sacrificaba el cordero pascual, le dicen sus discípulos: «¿Dónde quieres que vayamos a hacer los preparativos para que comas el cordero de Pascua?». Entonces, envía a dos de sus discípulos y les dice: «Id a la ciudad; os saldrá al encuentro un hombre llevando un cántaro de agua; seguidle y allí donde entre, decid al dueño de la casa: 'El Maestro dice: ¿Dónde está mi sala, donde pueda comer la Pascua con mis discípulos?'. Él os enseñará en el piso superior una sala grande, ya dispuesta y preparada; haced allí los preparativos para nosotros». Los discípulos salieron, llegaron a la ciudad, lo encontraron tal como les había dicho, y prepararon la Pascua.

Y mientras estaban comiendo, tomó pan, lo bendijo, lo partió y se lo dio y dijo: «Tomad, éste es mi cuerpo». Tomó luego una copa y, dadas las gracias, se la dio, y bebieron todos de ella. Y les dijo: «Ésta es mi sangre de la Alianza, que es derramada por muchos. Yo os aseguro que ya no beberé del producto de la vid hasta el día en que lo beba de nuevo en el Reino de Dios».

Y cantados los himnos, salieron hacia el monte de los Olivos.

¿Quieres celebrar un bautizo, boda, primera  
comunión o aniversario en la Mercè?

CONTACTA CON SACRISTÍA



## COMENTARIO EVANGÉLICO



por Mons. José Ángel Saiz Meneses,  
Arzobispo de Sevilla FUENTE: Evangelii.net

Hoy, celebramos solemnemente la presencia eucarística de Cristo entre nosotros, el "don por excelencia": «Éste es mi cuerpo (...). Ésta es mi sangre» (Mc 14,22.24). Dispongámonos a suscitar en nuestra alma el "asombro eucarístico" (San Juan Pablo II). El pueblo judío en su cena pascual conmemoraba la historia de la salvación, las maravillas de Dios para con su pueblo, especialmente la liberación de la esclavitud de Egipto. En esta conmemoración, cada familia comía el cordero pascual. Jesucristo se convierte en el nuevo y definitivo cordero pascual sacrificado en la cruz y comido en Pan Eucarístico. La Eucaristía es sacrificio: es el sacrificio del cuerpo inmolado de Cristo y de su sangre derramada por todos nosotros. En la Última Cena esto se anticipó. A lo largo de la historia se irá actualizando en cada Eucaristía. En Ella tenemos el alimento: es el nuevo alimento que da vida y fuerza al cristiano mientras camina hacia el Padre.





2 DE JUNIO DE 2024  
SOLEMNIDAD DEL CORPUS CHRISTI

## AGENDA PARROQUIAL

- **Martes, 4 de junio.** Misa de la Germandat de la Mercè, a las 19:00 h.
- **Domingo, 9 de junio.** Misa dominical de la Germandat de la Mercè, a las 11:00 h.



En época de fin de curso se multiplican los centros educativos que visitan la Basílica, en las fotos los alumnos de bachillerato dos de ellos: el instituto de Montmeló y el colegio Pineda. Nuestro agradecimiento a la Sra. Mónica Padrol por su eficaz trabajo en la planificación y organización de estas visitas que traen alegría a la Basílica



Bautizos de Agnes, con sus papás Alfonso y Katty con los padrinos, abuelos, hermana y primos.



Y de Marc, con sus papás Daniel y Meritxell, también con sus respectivos padrinos, abuelos y demás familia. Muchas felicidades



Como todos los años, con ocasión de la solemnidad del Corpus Christi, se celebra en Cataluña el tradicional L'ou com balla. Se trata de un hueco hueco que mantiene el equilibrio de manera sorprendente sobre un chorro de agua. Simboliza el sacramento eucarístico. Al lado de la Basílica podrán observarlo en el cuartel de la Capitanía General del Ejército, antiguo convento de la Merced, que ofrecen un fin de semana de puertas abiertas para poderlo observar.

Celebración del matrimonio del D. Joel De la Fuente y de Dña. Anastasia Raynaud en la Basílica de la Merced, el sábado 25 de mayo. Una pareja muy feliz que llenó la Basílica entre familiares y amigos. Les deseamos un matrimonio muy feliz. Que la Mare de Déu de la Mercè les bendiga y proteja. Enhorabuena.



## VIAJE A BULGARIA: MONASTERIOS Y PATRIMONIO DE LOS BALKANES

Del 13 al 20 de agosto, visitando los mejores monasterios ortodoxos y su espectacular arte bizantino; así como su espectacular patrimonio cultural e histórico, con monumentos romanos de primer nivel y una gastronomía atractiva. Bulgaria es un país muy desconocido que nos puede sorprender, como lo hizo Rumania cuando la vistamos hace años. Anímanos porque se trata de un viaje económico y de precio asequible. En un país que no se caracteriza por temperaturas extremas, más bien templado.

Organización técnica RT CULTURAL

Para inscripciones:  
93 122 67 00  
info@rtcultural.com



Visita de una parroquia procedente de la diócesis de Tampico, Tamaulipas, en México. No quisieron pasar por Barcelona sin visitar el santuario de la Princesa de Barcelona. Les deseamos un feliz viaje y que la Mare de Déu de la Mercè les proteja y acompañe

-Viene de la portada-

La Eucaristía es presencia de Cristo entre nosotros. Cristo resucitado y glorioso permanece entre nosotros de una manera misteriosa, pero real en la Eucaristía. Esta presencia implica una actitud de adoración por nuestra parte y una actitud de comunión personal con Él. La presencia eucarística nos garantiza que Él permanece entre nosotros y opera la obra de la salvación.

La Eucaristía es misterio de fe. Es el centro y la clave de la vida de la Iglesia. Es la fuente y raíz de la existencia cristiana. Sin vivencia eucarística la fe cristiana se reduciría a una filosofía.

Jesús nos da el mandamiento del amor de caridad en la institución de la Eucaristía. No se trata de la última recomendación del amigo que marcha lejos o del padre que ve cercana la muerte. Es la afirmación del dinamismo que Él pone en nosotros. Por el Bautismo comenzamos una vida nueva, que es alimentada por la Eucaristía. El dinamismo de esta vida lleva a amar a los otros, y es un dinamismo en crecimiento hasta dar la vida: en esto notarán que somos cristianos.

Cristo nos ama porque recibe la vida del Padre. Nosotros amaremos recibiendo del Padre la vida, especialmente a través del alimento eucarístico.

FUENTE: evangeli.net

LA EUCARISTÍA EN  
12 MIN, EXPLICADA  
por @AbeldeJesús



### COLECTAS

La recaudación del pasado fin de semana ascendió a 234,61€. MUCHAS GRACIAS

**Basílica de la Mercè**  CONTACTO  
(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com  
info@basilicadelamerce.com

**COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1183 3402 0003 9209 GRACIAS**